

Stillbänke im Arenberg- und Rochuspark

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 14.03.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorszky, wird ersucht sich dafür einzusetzen, dass in 1030 Wien, im Arenbergpark und Rochuspark die Einrichtung von Stillbänken aufgestellt werden.

Begründung:

Die Einrichtung von Stillbänken verschafft Müttern mit Säuglingen und Kleinkindern, die noch gestillt werden müssen, eine erhöhte Flexibilität und Bequemlichkeit, was zu zufriedeneren Babys und gesünderen Müttern führt. Wien wurde im Jahr 2023 bereits zum elften Mal in Folge zur lebenswertesten Stadt der Welt gekürt. Lassen Sie uns durch solche Initiativen weiterhin dazu beitragen.

Das nachfolgende Foto zeigt ein Beispiel einer Stillbank.

